

Reconocido cantante Lionel Richie pide permanecer unidos para combatir el Covid- 19



Washington, 27 marz (RHC) El reconocido cantante norteamericano Lionel Richie ha pedido que se permanezca unidos para combatir la pandemia del coronavirus y valora la posibilidad de volver a grabar We are the world, canción que compuso junto al desaparecido Michael Jackson.

El artista ha declarado que pensó en componer una canción de aliento frente a la situación, pero cada vez que lo intentó le venían nuevamente las palabras de We are the world, de la cual se está cumpliendo el aniversario 35 de su publicación el 7 de marzo de 1985.

Acerca del aniversario confesó que hace dos semanas atrás habló con Quincy Jones sobre el tema, pero acordaron no hacer nada al respecto, porque no era el momento, a pesar de que su mensaje estaba claro.

Sin embargo, sí se ha planteado en serio grabarla nuevamente, el problema está, dijo, en cómo organizar a los cantantes, músicos, técnicos y productores que, por las recomendaciones de aislamiento en Estados Unidos, es prácticamente imposible que se reúnan.

Desde que se dio a conocer We are the world esta ha servido para recaudar fondos a raíz de algunas catástrofes mundiales, o de hechos como la hambruna sufrida en diferentes países africanos, especialmente en Etiopía, durante los años ochenta y el terremoto de Haití en 2010, entre otros. (Fuente: [Granma](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/218029-reconocido-cantante-lionel-richie-pide-permanecer-unidos-para-combatir-el-covid-19>



Radio Habana Cuba